

25 avr 2006 -13:43

Le Ministre des Affaires étrangères est choqué par la nouvelle série d'attentats sanglants en Egypte

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est choqué par la nouvelle série d'attentats sanglants en Egypte.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est choqué par la nouvelle série d'attentats sanglants en Egypte.

Bruxelles, le 25/04/2006. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est choqué par la nouvelle série d'attentats sanglants en Egypte. "Je condamne avec force ces crimes horribles. La grande diversité dans les nationalités des victimes, parmi lesquelles à nouveau des Egyptiens, démontre une fois de plus que ce terrorisme est aveugle et que, dans un certain sens, la communauté internationale dans son ensemble est frappée." selon le Ministre. Le Ministre De Gucht en tant que Président en exercice de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) présente ses condoléances aux familles des victimes et au Gouvernement égyptien et assure de toute sa sympathie les nombreux blessés. Il a donné instruction à la Représentation permanente de la Belgique auprès de l'OSCE à Vienne d'observer une minute de silence au sein du Conseil en mémoire des victimes. L'Egypte est un pays partenaire de l'OSCE.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be